Pressemitteilung

Stadtwerke spenden auch 2021 wieder für die Tafel Eutin e.V.

Eutin. Schon im Dezember 2020 dachten die ehrenamtlichen Helfer der Tafel Eutin, sie hätten das schwierigste Jahr ihrer Geschichte hinter sich - doch das war leider ein Irrtum: Immer noch wirbelt die Corona-Pandemie den Alltag dieser segensreichen Organisation heftig durcheinander. Umso mehr freuen sich die Vorstandsmitglieder darüber, dass es auch in so turbulenten Zeiten noch Dinge gibt, auf die man sich verlassen kann - wie die Tatsache, dass jedes Jahr um die Weihnachtszeit eine Spende der Stadtwerke Eutin GmbH (SWE) eingeht. Und die fällt dieses Jahr noch deutlich höher aus als bisher. SWE-Geschäftsführer Marc Mißling übergab jetzt einen Scheck über 1.500 Euro an den neuen Tafel-Schatzmeister Horst Meemann.

Bisher standen 1.250 Euro auf dem Spendenscheck. "Es ist alles teurer geworden, und die Arbeit der Tafel bleibt unverändert wichtig", sagte Mißling, "also haben wir entschieden, unsere Unterstützung etwas anzuheben. Das gesellschaftliche Engagement ist für uns eine Verpflichtung, und besonders eine Einrichtung wie die Ihre liegt uns sehr am Herzen. Vor dem, was Sie hier leisten, kann man nur den Hut ziehen. Sie stehen fest auf unserer Spendenliste - und da werden sie auch in Zukunft draufbleiben. Das ist mein Versprechen."

Der bisherige Schatzmeister Reinhard Brüser und sein Nachfolger Horst Meemann dankten herzlich für das Engagement der Stadtwerke. Sie hoffen sehnlichst, dass sich die allgemeine Situation bald wieder normalisiert

und die Pandemie so bald wie möglich keine so große Rolle im Alltag mehr spielt. Besonders hoffen sie, dass es im Kampf gegen Corona künftig keine weiteren Lockdowns mehr geben muss, weil das die Arbeit der Helfer in kaum vorstellbarem Ausmaß behindert. Rund 250 Haushalte in Eutin und Malente mit insgesamt 750 Personen nutzen regelmäßig die Unterstützung der Tafel Eutin.

Die Vorstandsmitglieder*innen und alle Helferinnen und Helfer hoffen, in den kommenden Monaten wie bisher für ihren Kundenkreis da sein zu können. Dabei setzen sie nicht zuletzt auf ihre Unterstützer wie die Eutiner Stadtwerke: "Sie sind uns ein verlässlicher Partner auch in schweren Zeiten. Dafür sind wir sehr dankbar!"



Scheckübergabe mit Maske und Abstand: Stadtwerkechef Marc Mißling (links) und Tafel-Schatzmeister Horst Meemann in den Räumen der Hilfsorganisation.